

## 表敬訪問 大舞台へ、健闘誓う

7月30日(水)、全国中学体育大会に出場する板倉中学校水泳部3年生の岡西藤さんと関東中学体育大会に出場する1年生の齊藤匠真さんが表敬訪問のため来庁されました。岡西さんは平泳ぎ100メートルと200メートルで、齊藤さんは背泳ぎ200メートルで出場します。両選手のご活躍を期待しています。



## みつばち学童クラブバスケットボール教室 みんなで楽しく挑戦

8月8日(金)、西小学校体育館で群馬クレインサンダーズのコーチによるバスケットボール教室が開催され、みつばち学童クラブに所属する28人の児童が参加しました。児童たちはシュートやドリブルのコツを教わりました。



## 出前講座 ごみの出し方を学ぶ

8月3日(日)、北部公民館で西岡地区の住民を対象にごみの出し方に関する出前講座が開催されました。161人が出席し、ごみステーションの各ごみ置き場所や分別方法について町職員の説明を受けました。この講座は西岡地区役員からの要望により開催されたものです。



## 表敬訪問 全国3位を報告

8月7日(木)、足利リトルシニアに所属し、JA共済トーナメント日本リトルシニア中学硬式野球協会第16回林和男旗杯野球大会で3位となった板倉中学校3年生の八木本類さんが表敬訪問のため、来庁されました。八木本さんは1番・ショートとして全試合に出場されました。今後も活躍されることを期待しています。



## 第41回板倉まつり 笑顔あふれる夏の風物詩

8月2日(土)、町制施行70周年記念事業第41回板倉まつりが役場南側駐車場で開催され、多くの人が賑わいました。メインステージでは、和太鼓演奏と板倉音頭・小唄で始まり、民謡民舞、よさこい、ダンスなどのパフォーマンスが披露され、板倉まつり図画コンクールの表彰式も行いました。夜には、大抽選会が行われ、さらにみこしや山車が会場を練り歩きました。また、会場の一角に、メリーゴーラウンドやイルミネーションが設置され、大勢の人々が楽しんでいました。そして、フィナーレには約1,000発の花火が打ち上がり、夏の夜空に咲いた大輪の花火に目を奪われました。



## 五穀豊穣を祈願 糀谷上坂東助作流獅子舞

7月27日(日)、糀谷長柄神社で板倉町重要無形民俗文化財に指定されている糀谷上坂東助作流獅子舞が奉納されました。五穀豊穣や厄除けなどを願う芸能として伝承されています。現在の獅子頭は、天保6年(1835年)に作られたものです。

